



第30回農業祭、無事に終了! ご来場いただいた皆様に感謝いたします!

数ある南農の学校行事の中でも最大の行事「第30回農業祭」が12月13・14日の2日間開催されました。今年は両日とも09:30~14:00までの日程で、初日は夏かと思うくらい暑く、2日目は明け方に降った雨の影響で逆に肌寒い変動の激しい天気の中、多くの保護者やお客様に来校いただき、大変盛り上がった農業祭となりました。ご来校いただいた皆様に心から感謝するとともに、**本校生徒のパワーと学校の魅力が伝わってくれたら嬉しく思います。**3年に1回の行事ということで生徒の誰もが初体験となる行事でしたが、さすがは南農生、お客様への対応も素晴らしい全ての会場において笑顔と感謝の言葉があふれています。私は常に南農生に学校生活を通して成長しようと呼びかけていて、この2日間の経験が彼らを大きく成長させてくれたことを確信できました。そして、指導にあたった先生方も改めて感謝の気持ちで一杯でした。今回の「南風」はそんな農業祭の様子を特集します。来られなかった方々に伝われば幸いです。

駐車場(グラウンド)

前日までの様子

環境創造科

生活デザイン科

生物資源科

食品加工科

菊の展示

中庭&ウェルカムボード

食料生産科

今回の農業祭の雰囲気が伝わったでしょうか?他にもPTAの皆さんによる全生徒・職員への差し入れジューシーがあったり、**本校同窓企業の出展**があったりと本当にいろいろな方々に支えてもらった農業祭だったなど実感しています。支えてくれた誰もが「**南農生のために**」との想いだったと思います。つくづく本校生徒は恵まれているなと思うと共に、私たち職員もその想いに負けないよう生徒達を更なる成長に導いていかねばと気持ちを新たにしています。「農林高校生は行事で育つ」を体現できた2日間だったと思います。最近よく「**このだよりを楽しみに見てます**」との声をいただきます。嬉しさと共にこれからも本校の様子を伝えていければと思っています。新たな年が皆様にとってよい一年となりますよう、願っています。1年間読んでいただきありがとうございました。